

« Un cœur pour les autres »

Association chrétienne pour le travail de rue,
apporte son soutien aux personnes marginalisées
de Bienne.



Aumônerie dans les rues de Bienne

« Un cœur pour les autres »

Précarité, exclusion, vie en marge...

Le quotidien de milliers d'êtres humains nous touche.

Nous refusons de fermer les yeux!

Nous apportons réconfort et espoir!



Agissez avec nous et rejoignez-nous :

En devenant membre, donateur ou par la prière.

Pour plus d'informations, consultez notre site.

rueacoeur.ch